

Méditation 5^{ème} dimanche du temps ordinaire
Marc 1, 29-39

Jésus le Miséricordieux ! Il sort, marche, va à la rencontre. Il guérit des malades, il libère ceux qui ne se possèdent plus, il porte de village en village la Bonne Nouvelle du Royaume de Dieu. C'est un homme super occupé ! À tel point qu'il se lève avant l'aube pour prier. Loin des foules, mais pour mieux les retrouver, Jésus élève son âme vers le Père, il contemple la gloire de son Père, éclatante au soleil levant et il intercède pour nous comme nous le dira saint Jean (Jean 17, 9 : « *C'est pour eux que je prie...* »).

Je pense en ce moment à Charles de Foucauld qui va, au cœur des montagnes du Hoggar, construire un ermitage sur le plateau de l'Assekrem à 2700m d'altitude pour être au milieu des nomades qui viennent faire paître leurs troupeaux à la saison chaude, mais aussi pour contempler Dieu en contemplant la beauté de la création. Il l'écrit à une de ses amies : « *Je suis dans mon château des montagnes, comme vous dites, enchanté de toute manière par cette résidence : la plus belle vue du monde, qui, par sa beauté et son immensité, élève l'âme vers le Créateur, des couchers de soleil merveilleux qui font penser au déclin de la vie et à la paix éternelle, la solitude et en même temps de grands avantages pour les relations avec les Touaregs.* » (Lettre à madame Nieger du 24 novembre 1911)

Depuis l'ermitage de l'Assekrem, vue sur les pitons volcaniques du massif du Hoggar au cœur du Sahara.



Mais les hommes cherchent Jésus : « tout le monde te cherche » dit Simon-Pierre. Tout le monde cherche le miséricordieux. Alors il ne faut pas rester sur la montagne. Il faut descendre. Beaucoup cherchent Dieu et ils ne savent pas que Dieu lui-même s'est mis à leur recherche. Comme Jésus, il nous faut aller à leur rencontre sans cesse, sans repos et annoncer la Bonne Nouvelle de l'Amour de Dieu pour tous. Tant qu'il y a des malades, des pauvres, des gens éprouvés et abattus, des désespérés et des abandonnés, la Parole doit être proclamée, cette Parole qui guérit, qui rend courage, qui remet debout, la Parole des béatitudes. C'est, à la suite du Christ Jésus et avec la force de l'Esprit, notre mission de baptisés.

Bruno, votre frère prêtre